

ABSTRAK

Tinjauan Kemampuan Teknik Dasar Pemain Bolavoli SMK SMAK Padang

Oleh: Dikky Jumaidil

Masalah penelitian ini adalah ketidak mampuan pemain Bolavoli SMK SMAK Padang untuk menorehkan prestasi pada setiap pertandingan yang diikuti. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan teknik dasar (*Passing Atas*, *Passing Bawah*, *Servis*, dan *Smash*) pemain Bolavoli SMK SMAK Kota Padang.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian deskriptif. Populasi penelitian adalah pemain Bolavoli SMK SMAK Padang yang masih aktif sebanyak 30 orang (20 putra dan 10 puteri). Sampel penelitian adalah keseluruhan pemain, dengan teknik penarikan *Sampling* jenuh. Pengumpulan data dilakukan melalui tes dan pengukuran. Pada melakukan tes kemampuan teknik dasar, meliputi tes kemampuan teknik *Passing Atas*, teknik *Passing Bawah*, teknik *Servis* dan teknik *Smash*. Teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif melalui tabulasi frekuensi.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa (1) *Passing Atas* dengan persentase pemain putra dan puteri yang tertinggi adalah sebesar 55% dan 60% jadi dapat disimpulkan bahwa kategori pemain putra dan puteri untuk melakukan *Passing Atas* berada pada kategori Baik untuk pemain putra dan untuk pemain puteri pada kategori Cukup Baik, (2) *Passing Bawah* dengan persentase pemain putra dan puterinya yang tertinggi adalah sebesar 40% dan 66.7% jadi dapat disimpulkan bahwa kategori pemain putra dan puteri untuk melakukan *Passing Bawah* berada pada kategori Cukup Baik untuk pemain putra dan untuk pemain puteri pada kategori Baik, (3) *Servis* dengan persentase pemain putra dan puterinya yang tertinggi adalah sebesar 40% dan 50% jadi dapat disimpulkan bahwa kategori pemain putra dan puteri untuk melakukan *Servis* berada pada kategori Baik untuk pemain putra dan untuk pemain puteri pada kategori Baik dan (4) *Smash* dengan persentase pemain putra dan putrinya yang tertinggi adalah sebesar 40% jadi dapat disimpulkan bahwa kategori pemain putra dan puteri untuk melakukan *Smash* berada pada kategori Baik untuk pemain putra dan untuk pemain puteri pada kategori Baik.